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이번 호에 대해 
 
이번 달에도 많은 회원분들이 소식을 보내왔습니다. 
앞으로도 지속적으로 새로운 소식들을 보내주기 
바랍니다.  
특히 올해 E-IAVE 에 매월 라틴아메리카 지역의 
기사들을 우리에게 보내주기로 한 것에 대해 
라틴아메리카 지역 대표이자 IAVE 이사인 Maria 
Teresa Gnecco에게 특별히 감사의 말씀을 드립니다. 
 
IAVE로부터 온 소식들 
 
 
IAVE 세계대회에 대한 공식적인 요청 
 
다음은 IAVE 회장 Liz Burns의 2008 IAVE 세계대회에 
대한 공식 발표문입니다. 
 
2008 IAVE 세계대회가 2008.4월 2일 오후 7-8시에 
파나마시티의 El Panama 호텔에서 열립니다. 모든 
회원들의 참가를 환영합니다. 이번 회의에는 다음 
항목들이 포함될 것입니다. 
 
1. 환영사와 참가하지 못한 것에 대한 양해 
2. 2006년 모임 회의록: 2006년 11월 11일에 인도 
뉴델리에서 열린 회의의 회의록에 대한 접수와 승인  

3. 이사회 임원 선거에 대한 보고서와 이사회 구성원 
소개 

4. 이사회 보고 
5. 회계보고 
6. 정관개정 보고 - 2007 년 12 월부터 2008 년 1 월에 메일투표를 통해 동의된 개정안과 다른 
부가적인 제안사항들을 검토하기 위한 보고 

7. 다른 사업들 
8. 다음 회의에 대한 계획 
 
정관개정안과 2006년 회의록은 www.iave.org에서 볼 수 있습니다.  
 
 
파나마행 비자발급에 문제가 있습니까. 
 

 2008 2월호 e-IAVE 
이번 호에서는: 

• 이번 호에 대해 
IAVE로부터 온 소식 

• IAVE자원봉사대회에 대한 공식적인 요청 
• 파나마 행 비자를 얻는 것에 어떤 문제가 
있습니까. 

• 세계대회에 대해 시도된 사기사건 
IAVE 회원들로부터 온 소식 

• Eleanor Wasson의 생일축하 
• 국가건설에 대한 자원봉사의 역할 
• GCVC에 합류한 새로운 멤버들 
• 의료 낙후지역을 돕는 BD사 직원들의 
자원봉사 

• 씨티그룹의 글로벌 커뮤니티의 날 
• 러시아로부터 온 소식 
• 싱가포르 전국자원봉사-자선센터로부터 온 
소식 

• 홍콩의 모범적인 자원봉사 모델들 
• 영국 자원봉사센터 대표로 임명된 Justin Davis 

Smith 
• 새로 선출된 IAVE 대만 대표 : 활동은 2009년 
아태지역대회에서 시작됨  

• 뉴질랜드 자원봉사에 대한 조사 정보 
• 기업자원봉사와 프로보노 봉사(Pro Bono 

Services) 에 관한 회담 
• 새로운 사기사건 
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우리는 파나마에서 열리는 세계대회에 참석하려고 하는 몇몇 사람들이 비자를 발급받는 것에 
어려움이 있다는 것을 알고 있습니다. 대회장 Dorothy Sing 이 지금 모든 비자관련 문제들을 
개인적으로 해결해나가고 있으며 파나마정부의 영사관을 직접 접촉 중에 있습니다. 
 
Dorothy Sing 은 여러분이 비자발급에 어려움을 갖고 있다면 여러분이 직접 그녀에게 이메일을 
보내줄 것을 권하고 있습니다. 그녀는 여러분에게 작성필요 서류양식을 보내 주게 될 것이며, 그 
서류와 함께 여러분들의 여권사본, 여행스케줄을 보내줄 것을 요청하고 있습니다. 이러한 것들이 
여러분의 비자발급을 도울 수 있을 것입니다. 
 
그녀의 이메일 주소는 dsing@alianzadeseguros.com입니다. 
 
비자를 얻기에는 시간이 매우 빠듯합니다. 여러분이 대회에 참석할 계획이라면 이 부분을 주의하기 
바랍니다. 
 
 
세계대회에 대해 시도된 사기사건! 
 
우리는 비자나 장학금 등과 관련하여 돈을 송금하라고 사람들을 유인하는 사기성 대회에 대해 
규칙적으로 보고를 하고 있습니다. 그와 같은 방식으로 어떤 사람이 우리의 대회를 악용하려는 것 
같습니다. 
 
우리는 IAVE 영국사무소의 관할 하에 있다는 IAVE 서아프리카 사무소로부터 이메일 청구서를 
받았습니다. 그 이메일 청구서에 의하면 대회등록에 문제가 있으니 신용카드 앞/뒷면 카피본을 
보내달라는 내용입니다.  
 
그런 메시지에 응답하지 말기 바랍니다!! IAVE 는 서아프리카사무소(West Africa Office) 또는 
영국사무소(United Kingdom Office)라는 기구가 없습니다. 대회를 위한 비용지불은 오로지 
파나마로만 이루어져야 합니다. 여러분이 대회와 관련하여 수신하는 이메일에 대해 어떤 의심이 
든다면 Kenn Allen (kenn@civilsocietyconsulting.com)에게 직접 메일을 써 보내기 바랍니다. 
그러면 직접 확인해 볼 수 있습니다.  
 
 
 
IAVE회원들로부터 온 소식 
 
 
ELEANOR WASSON의 생일 축하! 
 
IAVE 공동설립자 Eleanor Wasson에 대한 소식을 E-IAVE 1월호에 내보낸 며칠 후, 우리는 그녀가 
2 월 28 일에 100 세가 된다는 글을 그녀의 딸들로부터 받았습니다. 그녀의 딸들은 “Eleanor 의 
100 번째 생일을 축하하는 방법”으로 그녀는 그녀의 친구들이 선택 가능하다면 그녀가 아끼는 
환경기구인 Rainforest Action Network 에 기부금을 내 줄 것을 희망하고 있으며 그녀는 2.28 일 
그녀의 생일에 그녀의 자녀,손주/손녀,증손주/증손녀 등 가족들과 모임을 갖고 생일축하를 받게 될 
것입니다.”라고 글을 보내왔습니다. 
 
IAVE 는 그녀를 기리기 위해 100 달러를 기부했습니다.여러분이 그녀에게 기부를 하길 원한다면 
우림활동 네트워크(Rainforest Action Network)로 송금을 해야 합니다. 보낼 주소는 
캘리포니아 94104,샌프란시스코의 Pine Street, #500 221번지 Branden Barber입니다. 
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라틴아메리카 지역으로부터 
 
 
국가건설에 대한 자원봉사의 역할 
[라틴아메리카로부터 온 이번 달 기사는 브라질 리오데자네이로의 자원봉사센터 Rio Voluntario 의 
대표, Heloisa Coelho가 보내왔습니다. 이 기사는 자원봉사자 Maria Olinda Ribas Marques da Luz가 
번역하였습니다.] 
 
숲 속에 난 불을 끄기 위해 부리에 물을 머금었다는 벌새의 이야기는 사회적인 문제들에 행동과 
해결책에 대해 브라질 사람들의 참여를 끌어내려는 연대노력을 은유 하는 것으로서 Betinho1 에 의해 
이야기되었습니다. 
 
브라질의 자원봉사는 거의 500년의 역사를 갖고 있습니다. 1543년에 상파울로 상 빈센트에 첫번째 
자비의 성채(Santa Casa da Misericórdia)를 만든 것이 최초의 징표입니다. 
 
적십자와 스카우트와 같은 국제 인도주의 운동이 인간의 본성에 내재된 유대감 같은 자원봉사의 
강점에 새로운 뉘앙스를 더했습니다.  
 
브라질에서는 자원봉사가 기본적으로 특권계급출신의 여성들에 의해 수행되었기 때문에 가치평가를 
제대로 받지 못해왔습니다. 역설적이게도 자원봉사는 독재기간 동안 런던프로젝트로 인하여 
획기적인 전기를 마련했습니다. 1967 년부터 1989 년 사이에 실시한 이 프로그램은 대학생들로 
하여금  그들의 자원봉사활동을 통해 빈곤층의 발전에 기여할 수 있도록 했습니다. 그 당시에는 아직 
UN에 의해 인간개발지수(Human Development Index)가 만들어지지 않았던 시기였습니다. 이러한 
노력에도 불구하고 이들 도시의 실제상황은 거의 변하질 않았습니다. 사회적/경제적 발전이 
이루어지지 않기 때문에 구조적인 변화가 없다면 단지 자원봉사의 신장만으로는 충분치 않은 것으로 
보입니다. 
 
1990년대에 형성된 시민사회는 거대한 성장과 동시에 아울러 거대한 빈곤문제에도 맞닥뜨렸습니다. 
Betinho는 전국에 분노를 확산시키고 수백만의 브라질사람들을 활동에 참여시키려는 의도로 “Ação 
da Cidadania contra a Fome, a Miséria e Pela Vida”(기아에 대항하여 삶을 위해 노력하는 
시민행동)를 설립했습니다. 
 
1997 년에 모든 시민의 자원봉사에 대한 접근성을 높이기 위해 노력하는 비영리/비정부조직인 
자원봉사센터가 설립되었습니다.지난 20년 동안 이 센터의 역할은 기업의 사회적 역할을 증진시키는 
것에 필수적이었습니다. GIFE2, Ethos Institute and IBASE3 와 같은 다른 조직들과 함께 
자원봉사센터는 브라질사람들의 사회적인 권리를 확보하기 위해 끊임없는 투쟁을 하였습니다. 
그들은 지역사회기구들을 지원하고 자원봉사를 하길 원하는 사람들을 그들과 연결시켰습니다. 
센터는 자원봉사의 수요와 공급 사이의 일종의 가교역할을 하고 있습니다. 
 
자원봉사는 국가의 역할이나 직업적인 영역을 대체하지 않으면서 브라질 사람들로 하여금 그들이 
기본적인 권리를 확보하고 불평등수준을 감소시키기 위한 계기로서 보충적인 기능을 수행할 수 
있습니다. 자원봉사활동은 그것이 인적/재정적/기술적인 자원들을 얻게 될 때 인간의 기본권을 
확보하도록 해주는 서비스의 강도를 더 증가시키게 됩니다. 아울러 자원봉사활동은 시민들의 사회 
참여 문화를 확산시키고 조직의 문화를 변화시키는 것을 촉진하게 됩니다.  
 
자원봉사의 또 다른 공헌은 서로 다른 사회적/경제적 기원을 가진 집단들 사이에서 사회적인 
결속(신뢰, 존경, 유대감 같은 관계들) 을 강화시킨다는 것입니다.불신, 편견, 비존중, 폭력과 같은 
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것에 그들의 관계의 기초를 두고 있는 다양한 사회집단들을 가진 파편화된 사회는 “복지”를 형성할 수 
있는 기능적인 조건들을 상실합니다. 
이러한 것들 때문에 8.28 일 자원봉사자의 날에 브라질 사람들이 자원봉사를 통해서 우리 모두가 
원하는 더 나은 발전, 형평, 지원, 통합의 브라질을 건설하는 것에 기여할 수 있도록 소리 높여 외치게 
될 것입니다. 
 
번역자주: 
1Herbert Jose "Betinho" de Souza 는 브라질에서의 경제적인 부정과 정부 부패에 맞서 싸우는 
사회학자이자 활동가였으며 브라질 사회경제 분석기구(IBASE)의 설립자이기도 했습니다. 1963년에 
교육부의  비서실장이 되었으나 다음해에 일어난 군사쿠데타로 인하여 추방되었습니다. 
2연구소,재단 그리고 기업들 

3 브라질 사회경제분석기구 
 
 
글로벌 기업자원봉사 협의회로부터 
 
 
GCVC에 새로 합류한 회원들 
글로벌 기업자원봉사 협의회의 새로운 회원으로서 인텔사와 XL Capital, State Street Corporation가 
합류하게 된 것을 환영합니다. 우리는 E-IAVE 다음 호에 그들에 대한 더 자세한 사항을 실을 
예정입니다. 
 
의료 낙후지역을 돕는 BD사 직원들의 자원봉사 
[다음 기사는 글로벌 기업자원봉사협의회의 회원을 소개하는 시리즈 중의 하나입니다.] 
 
BD 사는 전세계에서 사람들의 건강을 향상시키는 것에 헌신해온 세계 굴지의 의료회사입니다. 이 
회사는 1897 년에 Maxwell Becton 과 Fairleigh Dickinson 이 텍사스의 텍사카나에 있는 기차역 
식당에서 만난 것이 인연이 되어 같은 해에 설립되었습니다. 
 
전하는 이야기에 따르면, Dickinson이 눈을 가늘게 뜨고 아침 해를 바라보며 한 테이블에 앉아있었고, 
Becton는 옆 테이블에 앉아 있었습니다. Dickinson이 Becton에게 아침을 함께 할 것을 권했고 이 
모임에서 BD사를 설립하기로 했다고 합니다. 
 
오늘날 BD 사는 약물치료를 향상시키고, 전염병 진단의 질과 속도를 높이고 신약과 백신에 대한 
조사와 발견을 향상시키는 것에 초점을 두고 있습니다. 이 회사는 의료기구, 장비시스템을 
제조판매하고 많은 심각한 질병들을 제거하는 기구들에 대한 유통을 하고 있습니다. 
 
BD 사의 설립자들에 의해 형성된 파트너십과 친절한 활동과 같은 유산들은 회사의 110 년 역사를 
통해 계속되고 있습니다. 최근에 “모든 사람들이 건강한 삶을 살 수 있도록 돕자”라는 회사의 
약속수행을 가속화시키기 위해 직원참여를 활성화시키려는 노력은 BD 볼런티어 서비스 여행 
프로그램의 결과로 나타났습니다. 
 
2005 년에 이 프로그램이 시작된 이래로 BD 사의 직원들은 의료낙후지역에서의 건강증진을 위해 
3 개 회사가 후원하는 아프리카 사하라로의 서비스 여행(올해 3 월에 4 번째로 이루어지는)에 
참여했습니다. 
 
첫번째 서비스여행에서 자원봉사를 했던 BD 사의 직원,Paul Falkenstein 는  다음과 같이 
말했습니다.”저는 공동의 가치를 가진 다른 회사들을 위해 일을 했습니다.그러나 여러분들이  
BD사에서는 느끼지 못했던 것들을  느꼈습니다. 이 프로젝트는 솔선수범정신이 거의 없었던 BD사의 
직원들에게 열정을 불러 일으켰습니다.”   
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2007 년에 BD 사의 자원봉사자들은 국제직접구호단체(캘리포니아 휴먼 의료 비영리기구)와 함께 
환자들에게 필요로 되는 서비스를 제공하기 위한 클리닉의 능력을 기르기 위해 가나로 여행을 
했습니다. 이 여행이 BD 사와 직접구호단체와의 첫번째 자원봉사 프로젝트였을지라도 두 조직은 
1996년 이래로 성공적인 파트너십을 유지해오고 있었습니다. BD사는 직접구호단체에 6백만달러의 
물품과 현금을 기부해오고 있으며, 이 파트너십은 2003년이래로 “신뢰의 파트너”라는 인쇄물 광고 
캠페인의 형태로 나타나고 있습니다. 
 
 “BD 사와 직접구호단체의 협력적 관계는 두 조직의 역사이자 임무”이며 이 관계는 의료영역에서 
사기업과 비영리기구간의 미래의 파트너십을 위한 모델이 될 수 있다”라고 BD사의 CEO, Edward J. 
Ludwig는 말을 했습니다. 
 
가나에 있는 Maranatha Maternity와 Motoka clinics에서 직접구호단체의 클리닉 스탭과 3주 동안 
일을 하면서 전 세계에서 온 12 명의 BD 사 직원 봉사자들은 의료인력을 훈련시키고 새로운 헬스 
클리닉을 만들었으며, 의료연구능력을 향상시켜주고 공동노력을 통해 급수시설에 대한 정비작업을 
해주었습니다.  
 
직접 구호단체의 대표 Thomas Tighe 는 “BD 사는 인본주의적인 목적을 위해 그들의 의료관련 
제품들을 함께 나눔에 있어서 선도적인 역할을 하고 있으며 우리는 BD 사가 그들의 귀중한 자원-
직원들의 광범위한 재능-들을 나누는 것에 경의를 표합니다. 이런 독특한 협업의 목표는 진찰과 
치료서비스에 대한 접근이 어려운 가나 사람들에 대한 의료서비스를 향상시키는 것입니다.이러한 
업그레이드된 시설들은 전체 지역을 위한 중요한 의료자원이 될 수 있을 것입니다.”라고 말을 
하였습니다. 
 
2005 년과 2006 년의 첫번째와 두번째 여행 동안 BD 사는 국제 헬스케어에 초점을 맞춘 카톨릭 
자선에 기반을 둔 미국 카톨릭 메디컬 미션 위원회와 공동으로 일을 했습니다. 2005 년의 처음 
2주간의 자원봉사여행에서 BD사의 직원들은 잠비아에 있는 5개의 클리닉에서 HIV/AIDS와 같은 
전염성 질병들을 진단하고 치료하는 것에 대한 잠비아의 능력을 신장시키는 것을 돕는 
자원봉사활동을 하였습니다. 그들의 이러한 노력을 통해 2 개의 의료쓰레기 소각장건설과 60 명 
이상의 의료인력을 훈련시킬 수 있는 새로운 연구실을 건설할 수 있었습니다. 
 
2006년의 BD사 잠비아 자원봉사 여행동안 BD사의 직원들은 잠비아의 교회 의료 협회(CHAZ)와 
제휴를 맺고 있는 4개의 시골 헬스케어 시설에서  CMMB 스탭들과 일을 함께 했습니다. 이 여행을 
통해 3 개의 소각로를 더 건설을 했고 더 많은 물품을 기부했으며 잠비아 의료진에 대한 교육과 
지원을 계속했습니다. 
 
 “이 독특한 프로그램을 통해서 전년도의 성과에 기반을 둔 매우 중요한 기회를 잠비아에 제공했으며 
HIV/AIDS와 싸우는 잠비아의 의료 인프라를 발전시키는 역할을 했습니다.”라고 잠비아로의 두번째 
BD사 자원봉사여행에 대해 Ludwig는 말을 했습니다. 
 
2005년과 2006년에 원조를 받은 5개의 헬스케어 시설은 자원봉사활동의 결과로 꾸준히 향상되고 
있으며, 계속해서 BD 사가 기부하는 제품과 장비들에 의존하고 있습니다. 이들에는 튜브, 주사기, 
의료용기, 피펫, 시린지, 바늘, 란셋, 알코올 면봉, 방부솔과 같은 중요한 의료용품 
들이 포함되어 있습니다. 
 
“우리 프로젝트의 성공이 가시화되고 있습니다. 훈련을 통해 우리는 더 유능한 스탭들을 보유할 수 
있게 되었고 현장의 연구실은 더 효율적으로 작동되고 있으며, 의료서비스도 매우 
향상되었습니다.”라고 잠비아 CMMB의 대표 Dr. Elizabeth Musaba가 말을 했습니다. 
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2008 년 자원봉사여행은 가나의 의료낙후지역에 대한 BD 사의 이번 봄 두 번째 방문을 준비 중에 
있습니다. 이것은 아프리카 전체적으로는 4번째 프로그램이 될 것입니다.  
 
이 서비스 프로젝트를 만들어나가는 회사의 목표를 추구함에 의해 BD 사와 직원들은 세계도처의 
취약한 커뮤니티에서 공중건강문제에 대한 도전에 대해 깊이 있는 인식을 얻게 되었습니다. BD사는 
계속해서 자원봉사서비스 프로그램과 솔선수범에 의해 만들어지는 관계에 헌신할 것이며 뿐만 
아니라  “모든 사람들이 건강하게 삶을 살도록 하자”라는 기업의 목표를 지켜나가는 것에 헌신할 
것입니다. 
 
 
씨티그룹의 글로벌 커뮤니티 데이 
[씨티그룹은 글로벌 기업자원봉사협의회의 창립회원입니다.] 
 
시티사의 두번째 연례 글로벌 커뮤니티 데이는 2007년 11월 17일 토요일이었고 2006년의 첫번째 
행사보다 훨씬 더 성공적이었습니다. 알제리아부터 잠비아까지 100개국 600개 도시, 1000여개의 
행사에 60,000명이 넘는 자원봉사자들-직원들,친구들 그리고 가족들-이 수천그루의 나무를 심는 
것에서부터 수천킬로그램의 음식을 나누어주고 수십개의 학교를 재단장하는 것에 이르기까지 많은 
것들을 수행하며 지역사회 프로젝트에 참여를 했습니다. 
 
2006년에 씨티그룹이 위치한 모든 나라에서의 몇몇 행사들을 통합조정하기 위하여 회사 경영진의 
야심찬 계획으로 시작된 이 행사는 선의와 기대를 넘는 시민참여를 표출하는 연례행사로 
발전했습니다. 씨티그룹이 글로벌 자원봉사 운동 사무소는 우리의 글로벌 자원봉사 챔피언과 
리더들의 네트워크를 위한 커뮤니케이션과 자원 허브로서 기능합니다.  
 
각각의 나라들은 시티사의 직원들이 행사를 조직하는 것을 돕도록 기존의 NGO/NPO들에게 도움을 
청합니다. 이 날을 위해 하달된 지침 같은 것은 없으며 단지 우리가 지역사회에 살고 있기 때문에 
우리의 지역사회를 만드는 것에 합류하라는 일반적인 메시지만 보냅니다. 
 
61%의 응답율을 보인 이벤트 영향 조사에 기초해서 추정한 2007년 이벤트 영향 수치들은 다음과 
같습니다:  

 830,000명에게 영향을 줌 
 56,000명분의 식사가 제공되었음 
 6,900킬로그램의 식량이 기부됨 
 15,000그루의 식물들이 심어짐 
 9,000명의 사람들이 재정 교육훈련을 받음 

 
씨티그룹의 전통적인 연간 이벤트인 제 3 회 글로벌 커뮤니티 데이는 2008 년 11 월 8 일에 있을 
예정입니다. 
 
러시아로부터 온 소식 
IAVE 러시아 대표인 Galina Bodrenkova가 다음과 같은 소식을 우리에게 전해왔습니다. 
 
1. 1월 22일에 시민포럼이 듀마주 정부에 의해 제출된 자원봉사 법안 수정을 토의하기 위해 
열렸습니다. 

2. Neva Angel 기구의 작업을 통해 페테스부르크 정부는 자원봉사의 발전을 지원하는 내용을 
받아들였습니다. Neva Angel기구는 자원봉사센터를 가동하기 시작했으며 국가 자원봉사센터도 
만들어질 것으로 기대됩니다. 

3. 러시아 자원봉사 발전센터[Galina’s organization]는 자원봉사를 위한 우호적인 환경을 조성하고, 
러시아의 15개 지역에 있는 자원봉사리소스센터의 네트워크를 조직화하고 그 15개 지역에 있는 
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교육 기구들에 청년층 자원봉사 프로그램을 창조하는 것에 사용될 보조금 지원을 정부로부터 
받아왔습니다. 

4. Galina는 자원봉사발전을 위한 전략 비전을 개발하고 공화국의 지역자원봉사센터에서 일할 
지도자들을 훈련시키기 위해 Komi Republic의 한 세미나에 참석하도록 초대받았습니다. 
[주: Komi는 우랄산맥 서부에 위치한 인구 약 1백만 명 정도의 러시아내 공화국입니다.] 

5. 제 5 차 러시아 자원봉사 연례회의가 4 월에 열릴 것이며, 이 연례회의에는 사회적으로 중요한 
자원봉사 프로젝트 전시회도 열릴 것입니다. 

 
 
싱가폴  전국자원봉사및자선 센터(NPVC)로부터 온 소식 
[우리는 이 뉴스를 전하게 된 것에 대해 싱가포르 전국자원봉사및자선센터의 커뮤니티 파트너십 
부서의 공공교육 매니저인 Jee Yin Ling에게 감사드립니다.] 
 
NPVC가 The Giving Place로 이사합니다. 
2007년 12월에 NPVC는 싱가포르 강 근처에 있는 새로운 유통/오피스 단지인 The Central에 위치한 
커뮤니티 기반 오피스인 The Giving Place에 있는 새로운 사무실로 이사합니다. 이 공간은 부동산 
개발회사인 Far East Organization에 의해 NPVC에게 제공되었습니다. 빌딩산업을 하는 이 조직은 
이 커뮤니티 기반허브에 활력을 불어넣어주기 위해 그들의 전문적인 컨설팅 서비스를 제공하는 
형태의 봉사를 했습니다.  
NPVC 의 사무실을 짓는 것과는 별도로 The Giving Place 는 강당과 전시갤러리를 포함해서 
비영리기구가 사용할 수 있는 시설을 갖고 있습니다. 
 
NPVC 가 효율적인 자원봉사 관리의 장애요인에 대한 첫 번째 연구결과를 발표하다 
NVPC가 실시한 지난 몇 년 동안의 개인기부조사는 예전 자원봉사자의 비율이 현재 자원봉사자의 
비율보다 더 높았다는 것을 보여줍니다. NVPC Public Character 연구소의 연구에 의하면 자원봉사 
참여의 부족이 매우 중요한 이슈라는 것을 보여줍니다. 최근에 만든 거버넌스 규범 역시 자선활동이 
자원봉사자에 대한 인적자원정책을 가져야만 한다는 것을 천명하고 있습니다. 이러한 
자원봉사자관리에 관한 이슈를 제기하는 것을 돕기 위해, NVPC 는 효과적인 자원봉사 관리의 
장애요인들에 관한 연구결과를 발표했습니다. 
이것은 위와 같은 이슈가 발생하는 각국의 자원봉사센터 실무자들에게 매우 유용한 자료가 될 
것입니다.  
 
다음 웹 주소에서 더 자세한 내용을 발견할 수 있을 것입니다. 
http://www.nvpc.org.sg/Pgm/Content/NVPC_F_CMS_SubPage.aspx?PID=5&SID=29 
 
 
새로운 온라인 출판물이 이용가능 합니다! 일시적 자원봉사 참여: NPO를 위한 가이드 
 
‘일시적 자원봉사 참여: NPO 를 위한 가이드’는 일시적 자원봉사자들의 참여가 어떻게 앞서가는 
NPO 들에게 도움이 되는지 보여줍니다. 오늘 날 점점 더 많은 사람들이 장기간의 
자원봉사활동보다는 일시적 자원봉사활동을 선호하고 있습니다. 일시적 자원봉사자들 덕분에 
NPO들은 일시적 자원봉사자들이 아니면 가질 수 없는 특별한 기술을 가진 사람들을 자원봉사자로 
참여시킬 수 있을지도 모릅니다. 장기 자원봉사자 및 직원들과 일하면서 일시적 자원봉사자들은 더 
빨리 그리고 더 효율적으로 일을 하는 것을 도울 수 있을 것입니다. 이 출판물은 NPO들에게 일시적 
자원봉사활동에 참여하는 방법들에 대해 안내할 것입니다. 
 
이 가이드의 사본을 무료로 다운로드 받으려면 여기를 클릭하기 바랍니다: 
http://www.nvpc.org.sg/pgm/Content/NVPC_F_CMS_SubPage.aspx?PID=4&SID=39&AID=177 
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SALT. 싱가포르의 비영리 섹터의 유일한 온라인 매거진 
 
NVPC의 계간지인 SALT는 현재 온라인상에서도 이용이 가능합니다. 이 온라인 잡지는 싱가포르의 
비영리 섹터가 직면하고 있는 다양한 이슈들과 모범 사례들을 담고 있으며, 지역적/국제적 운동에 
대한 분석 그리고 다양한 연구 결과물들을 담고 있습니다. Susan Ellis, Andy Fryar같은 자원봉사에 
관한 세계 전문가들이 초대 작가로서 SALT 를 위해서 글을 써왔습니다. 여러분들은 최근의 

이슈들을 다음 홈페이지에서 읽을 수 있습니다.  
http://www.nvpc.org.sg/Pgm/Content/NVPC_F_CMS_SubPage.aspx?PID=2&SID=23 
 
 
홍콩의 모범적인 자원봉사 모델들 
[다음 기사는 홍콩 Agency for Volunteer Service 의 수장이자 IAVE 홍콩대표 Likie Lee 로부터 온 
것입니다.] 
 
2005년에 AVS에 의해 출범한 홍콩자원봉사상(HKVA)은 자원봉사를 통한 기여와 성과를 인식시키고, 
자원봉사의 수준제고 그리고 자원봉사에 대한 사회적인 인식을 높이고 모범적인 자원봉사를 
소개하려는 목적으로 만들어진 홍콩 전 지역을 아우르는 지역사회봉사상입니다. 최근에 두번째 홍콩 
자원봉사상이 각기 다른 섹터의 지도자들로 구성된 평가위원회를 통해 선정된 10명의 자원봉사자가 
홍콩특별정부의 영부인 Mrs Selina Tsang에 의해 트로피를 받았습니다. 
 
수상자들은 경찰관, 전과자, 교장, 주부, 공무원, 엔지니어, 은퇴자, 장애인 등 모든 계층의 사람들로 
구성되어 있습니다. 그들은 커뮤니티와 다른 사람들의 삶에 변화를 창조했습니다. 그들의 업적에 
대한 더 많은 것들을 http://www.avs.org.hk/hkva/eng 에서 발견할 수 있을 것입니다. 자원봉사를 
더욱 촉진시키기 위해서 그들의 자원봉사에 관한 이야기들이 역할모델로 출판되어 더 많은 사람들을 
자원봉사에 참여하도록 하게 될 것입니다. 
 
 
JUSTIN DAVIS SMITH가 VOLUNTEERING ENGLAND의 수장으로 임명되다 
[여러분 중의 많은 사람들은 2006 년 세계대회에서 리서치포럼을 성공적으로 이끌고, 지난 
대회들에서 연사, 패널리스트 등 적극적인 참가자로 활동했던 Justine을 알고 있을 것입니다.] 
 
Justin Davis Smith 는 지난 10 월에 퇴임한 Christopher Spence 의 뒤를 이어 영국의 선도적인 
자원봉사발전기구인 Volunteering England (영국자원봉사센터)의 대표로 임명되었습니다.  
 
Justin 은 최근에 10 주년을 맞은 자원봉사 리서치 포럼의 소장이기도 합니다. 또한 전국재단의 
의장이며, 자원봉사 미래 위원회 위원임과 동시에 Birkbeck College의 객원교수이기도 합니다. 
 
Justin은 한 언론발표에서 다음과 같이 말했습니다. “영국 사회에 자원봉사를 뿌리내리게 하기 위하여 
한 세대에 한번 있을까 말까 한 이번 같은 기회 즉, 자원봉사센터에서 근무하게 된 것은 매우 즐거운 
일입니다.아울러 저는 순수하고 지속적인 영향력을 우리 사업이 가질 수 있도록 회원들, 파트너들과 
함께 일할 수 있기를 기대합니다.”  
 
“자원봉사는 자원봉사미래위원회의 권고를 받아들이는 것과 국가지원서비스기구를 통해 혁신적인 
프로그램을 전해주는 것 그리고 2012년 올림픽게임을 통해 지속적인 유산을 남겨주는 것을 포함해서 
앞으로 많은 도전과제들을 마주치게 될 것입니다. 우리는 공공정책의 공식화와 통합에 대한 영향력을 
극대화하기 위해 다른 기구들과 함께 헌신적으로 일을 하게 될 것입니다.” 
 
“저는 역시 현재 영향력을 키워나가고 있는 Volunteering England가 자립할 수 있을 것임을 단언하며 
결국 우리가 정책 수립과 캠페인 기능에 불을 지피고 NGO 재원을 증가시키게 될 것입니다.” 
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새로운 IAVE 대만 대표 선출:  2009년 지역대회를 기점으로 활동시작 
 
Kaohsiung시 자원봉사협회 임원 Ms. Xu Huimei가 IAVE대만의 새로운 대표로 2008년 1월 26일 
Kaohsiung의 이사회에서 선출되었습니다.  
 
IAVE 의 이사이자 IAVE 대만의 사무총장인 Ms. Debbie S.F. Huang 는 다음 아시아태평양 지역 
자원봉사대회가 2009 년 12 월 2 일부터 12 월 5 일까지 Kaohsiung 시의 가든 빌라에서 열리게 될 
것이라고 발표를 했습니다. 이 행사의 타이틀은 “사회적 연대를 위한 라이프스타일로서의 
자원봉사”입니다.” Kaohsiung시 자원봉사협회와 IAVE 대만이 회의의 조직을 주관하게 될 것입니다.” 
 
이 대회의 프로그램에는 대규모행사에서의 자원봉사관리, 사회적 기업의 개발, 기업 자원봉사 그리고 
사회적 책임에 있어서의 자원봉사, 다문화사회에서의 자원봉사, 자원봉사 정신, 정보통신기술과 
지속가능한 발전을 위한 자원봉사와 같은 주제들이 포함될 것입니다. 이 대회에는 청년포럼과 대만 
기업자원봉사 협의회의 출범도 있을 것입니다. 
 
IAVE 대만 대표 Dr. Tim E.M. Wu는 이 대회가 새로 참여하는 다섯 개 나라의 대표들에게 장학금을 
주는 지역행사가 될 것이라고 말했습니다. 
 
IAVE대만은 역시 2009년 7월 16일부터 7월 26일까지 Kaohsiung에서 열리는 World Game을 
위한 자원봉사센터 역할을 할 예정이기도 합니다. Dr. Wu에 의하면 이 행사에 대한 전략은 대회의 
자원과 World Game의 자원을 통합하는 장이 될 것이라고 합니다. 
 
새로운 뉴질랜드 자원봉사자들에 대한 조사 정보 
[이 기사는 Volunteering New Zealand의 집행부 임원인 Tim Burns가 보내온 것입니다.] 
 
60-64 세 집단의 사람들이 조사 전 4 주 동안에 조직, 그룹 또는 marae 를 위한 자원봉사에 가장 
참여율이 높은 것 같았습니다. 이것은 세계자원봉사의 날인 12 월 5 일에 뉴질랜드 통계청에 의해 
실시된 무보수 활동에 대한 조사에 포함된 흥미 있는 정보 중의하나였습니다. 
 
60-64세 사람들의 90%가 자원봉사 활동을 했습니다. 그 비율은 역시 40-49세의 사람들이나 65세 
이상의 사람들(18%의 참여율을 보인)에 비해서도 높았습니다. 
 
이 조사데이터 분석은 마오리족이나 뉴질랜드인들이 이런 형태의 자원봉사활동에 가장 참여율이 
높다는 것도 보여주었습니다. 마오리족의 90%와 뉴질랜드 사람들의 20%가 또 다른 자원봉사활동에 
참여를 했습니다.이 수치는 전체인구의 15%가 자원봉사활동에 참여하고 있다는 것과 대비됩니다. 
 
새로 발표된 정보에 대한 전체 보고서를 확인하려면 다음 웹사이트를 보면 됩니다. 
http://www.stats.govt.nz/NR/rdonlyres/8783B6EF-B8A4-419C-89D4-
DF52664F809F/0/quickstatsaboutunpaidwork.pdf 
 
 
기업 자원봉사와 PRO BONO (공공의 이익을 위한 무료봉사 서비스)에 관한 회담 
[이 기사에 대한 정보는 글로벌 기업자원봉사협의회의 설립회원이자 이번 회담의 주관자인 
씨티그룹의 Claudia McNamee에게서 온 것입니다.] 
 
기업과 NPO 지도자들이 비영리조직이 지역사회의 필요에 더 효과적으로 부응하도록 하는 것을 돕기 
위해 pro bono서비스(공공의 이익을 위한 무료봉사서비스)에 10억달러를 모금하기 위한 3년간의 
캠페인을 출범시키기 위해 2월 13일에 뉴욕시의 기업자원봉사협의회에서 회담을 열었습니다. 
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Deloitte, Intel, IBM, Target, General Electric를 포함한 주요 글로벌 기업들은 그들의 공공이익을 위한 
무료봉사 서비스에 관한 노력을 증대시킬 것과 8 개의 회사들이 총 110,000,000 달러이상을 
출연하기로 발표를 했습니다. 
 
이 회담에는 130명의 기업, 정부, 비영리기구 지도자들이 씨티그룹에 모여 그들의 pro bono서비스를 
토론하고 마케팅, 재정, 기술, 경영 컨설팅과 같은 전문적인 부문에서의 자원봉사를 스킬업하기 위한 
전략을 짰습니다. 
 
연사들은 사회적인 문제들을 다룸에 있어서 비영리부문의 훌륭한 활동들을 언급을 하였으며 
기업체의 전문적 역량들을 더하면 비영리기구가 더 큰 규모, 지속가능성, 영향력을 성취하는 것을 
도울 수 있을 것이라고 말을 했습니다. 
 
이 회담은 자원봉사에 관한 대통령위원회와 Corporation for National and Community Service, Points 
of Light & Hands On Network, Taproot 재단, UPS, and USA Freedom Corps 와 협업관계를 맺고 
있고 씨티그룹의 후원을 받고 있는 Civic Participation, the Committee Encouraging Corporate 
Philanthropy, and Target에 의해 소집되었습니다. 
 
이 회담에 대한 추가적인 정보를 얻으려면 http://www.cns.gov/about/initiatives/probono.asp. 를 
참고하기 바랍니다. 
 
 
새로운 사기사건 
 
우리는 최근에 핀란드 헬싱키에 있는 암웨이 아동 자선재단으로 추정되는 곳으로부터 여러분의 
이메일이 7명의 다른 행운을 가진 이메일들과 함께 선택되었기 때문에 미화 1백만달러의 돈을 받게 
되었다고 말하는 이메일을 받았습니다. 
 
이것은 사기입니다. 그런 재단은 존재하지 않습니다. 그것은 돈을 받으려면 계좌정보를 그들에게 
보내라고 사람들에게 요구하는 것입니다.이 요구에 응답하지 말기 바랍니다. 
 
 
여러분이 사기사건이 어떻게 진행되는지를 알기를 원한다면  
http://en.wikipedia.org/wiki/Amway_Children_Charity_Foundation.를 참조하기 바랍니다. 
 
 
 
번역을 도와 주신 이우용 자원봉사자님 감사드립니다. 
 


